

Heini Staudinger-derâ€œRebellâ€• aus Ã–sterreich

<http://uhupardo.wordpress.com/2013/01/29/der-rebell-aus-osterreich-bitte-schicken-sie-uns-kein-geld-mehr/>

Sie erinnern sich an Heini Staudinger, den "Rebell" aus Österreich? Wenn nicht, klicken Sie unbedingt zuerst <http://uhupardo.wordpress.com/2012/12/12/nur-banken-sorgen-wirklich-fur-die-sicherheit-von-anlegern/>. In dieser Rede schildert er seine skurrilen Erfahrungen mit den Banken. Das begann damit, dass man ihm den Kreditrahmen für seine Firma von zwölf auf sieben Millionen kürzte, weil er 40 Prozent mehr Umsatz machte. Klingt albern? Ist es auch. Begründung des Bankdirektors: "Weil ich will und weil ich kann!"

02.02.2013

Linktipps

Diese Seite stammt von **www.tauschkreis-muehlviertel.at**  
**Talentetausch MÃ¼hlviertel**  
**Pacassystrasse 2, 4210 Gallneukirchen**  
**info@tauschkreis-muehlviertel.at**

[Zur Sitemap](#)  
[Zur Normalansicht](#)